
順位 １ 質問者 ３３番 須田毅（自民党相模原）

１ 　地域防災力について

(1) 地域防災力向上のための取組について

２ 　共生社会について

(1) 共生社会実現に向けた取組について

３ 　広域交流拠点のまちづくりについて

(1) 相模原駅北口地区の整備について

(2) 小田急多摩線の延伸について

４

(1) 市内経済の現状を踏まえた今後の対策について

(2) ロボット産業の活性化について

ア 市の基本的な考え方について

イ サービス分野への活用について

５ 　公民館への使用料導入について

(1) 公民館利用者の意見等について

(2) 公民館４つの原則について

６ 　区役所における取組について

(1) 自転車事故の現状認識と今後の取組について

(2) 地域の担い手づくりについて

７ 　成年後見制度の利用促進に向けての対応について

代　表　質　問　通　告　一　覧

平成２９年６月８日　

　経済施策について
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(1) 成年後見制度利用促進法への対応について

(2) 市民後見人について

８ 　発達障害児者への支援について

(1) 相談内容と対応について

(2) 正しい理解と普及啓発について

９ 　子ども・若者への支援策について

(1) 少子化対策の今後の取組について

(2) 子どもの貧困対策について

(3) 保育の質の確保・向上に向けた取組について

(4) 放課後児童対策について

ア 児童クラブの待機児童対策について

イ 対象年齢の拡大について

(5) キッズウィークについて

１０ 　さがプロ２０２０の推進について

(1) さがプロ２０２０の今後の取組について

(2) 事前キャンプの効果と今後の取組について

１１ 　議案第５０号相模原市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運

営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例について

(1) 制度改正の経緯等について

(2) 子ども・子育て支援新制度の評価について

１２ 　議案第５１号相模原市地区計画の区域内における建築物の制限に関する
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条例の一部を改正する条例について

(1) 今後の土地利用について

１３ 　議案第５３号工事請負契約について（相模原麻溝公園競技場夜間照明整

備工事）及び議案第５４号工事請負契約について（相模原麻溝公園競技場

夜間照明電気設備工事）

(1) 競技場利用者等の安全確保について

(2) 利用料金について

順位 ２ 質問者 １４番 小田貴久（民進・市民）

１ 　議案第５０号相模原市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運

営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例について

(1) 支給認定証のこれまでの取扱いについて

(2) 改正に伴い生じる事務の変更点について

２ 　議案第５１号相模原市地区計画の区域内における建築物の制限に関する

条例の一部を改正する条例について

(1) それぞれの地区計画区域における用途地域設定について

(2) 新相模原市観光振興計画との関連について

３ 　議案第５３号工事請負契約について（相模原麻溝公園競技場夜間照明整

備工事）及び議案第５４号工事請負契約について（相模原麻溝公園競技場
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夜間照明電気設備工事）

(1) 総合評価方式について

４ 　市政運営について

(1) 保育所の待機児童対策について

ア これまでの待機児童対策の評価について

イ 企業主導型保育事業について

(2) こども・若者未来局について

ア 相模原市まち・ひと・しごと創生総合戦略における、子どもを生

み育てやすい環境の充実検討部会（少子化対策プロジェクト）の

進捗状況について

イ 若者への支援について

(3) 都県境などの行政区域の違いによる市民サービスへの影響について

ア ハザードマップ等の防災に関する被害想定について

イ ごみ収集方式の違いによる市民生活への影響について

(4) （仮称）相模原市市民の森基本計画について

ア 「多様な主体で育む交流発展型市民の森の創出」の具体的なイメ

ージについて

イ 担い手の育成について

(5) 計画に基づいた事業の推進について

ア 計画的な社会資本の整備のための財源確保の考え方について

(6) 広域交流拠点推進の取組みについて
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ア 小田急多摩線の延伸について

（ア）交通政策審議会から答申のあった課題に対する取組みについ

　　　て

（イ）相模原駅周辺のまちづくりの検討状況について

（ウ）上溝駅周辺のまちづくりの検討状況について

イ リニア駅設置に向けた進捗状況について

（ア）リニア中央新幹線建設のための準備工事における安全確保に

　　　ついて

(7) 通学路の安全対策について

ア リニア中央新幹線建設のための準備工事を考慮した通学路の安全

確保について

イ 市内の小学校における登下校について

(8) 市立中学校の部活動について

ア 部活動指導員について

イ 部活動の休養日の設定について

(9) スポーツを通じた地域経済の活性化について

ア スポーツビジネスについて

イ ホームタウンチームに対する支援と効果について
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順位 ３ 質問者 ２７番 西家克己（公明党）

１ 　議案第５１号相模原市地区計画の区域内における建築物の制限に関する

条例の一部を改正する条例について

(1) 若柳地区の土地利用方針について

２ 　議案第５６号相模原市地域包括支援センターの包括的支援事業の実施に

必要となる人員及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例

について

(1) 主任介護支援専門員の配置について

３ 　災害対策について

(1) 防災速報を活用した減災の取り組みについて

(2) 河川流域の水害対策について

ア 相模川流域の広域避難計画について

イ 境川における水害対策について

(3) 災害弱者の避難対策について

４ 　ＩＣＴの活用推進について

(1) ＩＣＴによる情報発信について

(2) 福祉サービスにおけるＩＣＴの活用について

ア 子育て支援の分野における活用について

イ 高齢者のＩＴ見守りについて

(3) 転院支援情報システムについて
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(4) 情報セキュリティ対策について

５ 　安全安心のまちづくりについて

(1)  南北道路・東西道路について

ア 南北道路の安全対策について

イ 相模原駅北口ロータリーとの接続について

ウ 南北道路と東西道路との接続について

(2) 無電柱化の推進について

６ 　子ども・若者支援について

(1) 保育所待機児童対策について

(2) 子どもに対する暴力の撲滅について

(3) 少子化対策としての若者への結婚支援について

(4) 子ども・若者支援施策の形成過程への若者の参画について

ア 子ども・若者への意見聴取について

イ 子ども・若者への主権者教育について

(5) 子どもの貧困対策について

７ 　福祉サービスの向上にむけて

(1) 介護と育児を同時に担うダブルケアに対する支援について

(2) がんとリスク要因への対策について

(3)  がん患者の就労支援について

８ 　津久井やまゆり園の再建について

(1)  津久井やまゆり園の再建に対する本市の考え方について
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９ 　安心して学べる環境づくりについて

(1) 学校における危機管理について

(2)  ＳＯＳの出し方教育について

(3) ＬＧＢＴの理解といじめ防止対策について

順位 ４ 質問者 １１番 長谷川くみ子（颯爽）

１ 　補助金の在り方について

(1) 公社・外郭団体の補助金について

２ 　基地問題について

(1) 基地被害への対応について

３ 　津久井やまゆり園の事件の追悼と、市の支援体制

(1) 市の追悼の考え方について

(2) 様々な障がいのある人への市の支援の取り組みと体制について

４ 　民間開発事業と景観・街づくりに対する市の政策と課題について

(1) 相模原市開発事業基準条例と相模原市中高層建築物の建築及び開発

事業に係る紛争の調整等に関する条例の矛盾と街づくりの課題につい

て、（仮称）「東林間プロジェクト」の事例から

５ 　麻溝台・新磯野第一整備地区土地区画整理事業について

(1) 事業の進捗等について
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６ 　下水道の地震対策工事について

(1) 耐震補強工事の一括委託の考え方等について

７ 　中学校給食の課題について

(1) 喫食時間の確保と残食率調査について

(2) 選択制の課題について

８ 　公民館について

(1) 教育長の考え方について

９ 　議案第５３号工事請負契約について（相模原麻溝公園競技場夜間照明整

備工事）及び議案第５４号工事請負契約について（相模原麻溝公園競技場

夜間照明電気設備工事）

(1) 総合評価方式の採用の考え方と優位性について

順位 ５ 質問者 １番 羽生田学（日本共産党）

１ 　米軍基地問題について

(1) 深夜の爆音被害について

ア 苦情件数と市の対応は

イ 市長として抗議すべきでは

(2) キャンプ座間への弾薬輸送について

ア これまでの経過は
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イ 輸送ルートと保管場所は

ウ 米軍に情報提供を求めることについて

エ 事故発生時の対応について米側との協議の要請を

(3) 米軍基地に関係する市の公共施設の設計協議にかかる米側の経費を

市が負担することについて

２ 　保育所等の待機児童について

(1) 待機児童数の現状と解消にむけて

(2) 新定義での待機児童数について

(3) 保育の質の充実と向上について

ア 基準緩和による影響について

イ 指導監査の現状は

３ 　介護予防・日常生活支援総合事業について

(1) 現状について

ア 基準緩和サービスについて

イ 住民主体サービスについて

(2) 課題認識について

４ 　国民健康保険の都道府県単位化について

(1) 国民健康保険税の見通しについて

(2) 収納率目標の設定による影響について

(3) 一般会計からの繰り入れについて

５ 　リニア中央新幹線について
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(1) 橋本２丁目での「準備工事」について

ア 説明会の対象者について

イ 工事開始日の通知は

ウ 発生土の搬出先と使途は

エ 通学路の安全確保について

オ 交通への影響について

(2) 水枯れが起きたときの補償は

６ 　公民館の有料化問題について

(1) 「４つの原則」について

(2) ３年ごとのコストの見直しについて

(3) 利用者および地域住民への説明は

７ 　マイナンバー制度について

(1) 特別徴収税額決定通知書へのマイナンバー記載について本市の対応

は

(2) 郵送の方法について

(注1）用字は原則として固有名詞を除き原文のとおりです。

(注2）質問者氏名の後ろの（　）は議会内の会派です。自由民主党相模原市議団

は自民党相模原、民進党・市民クラブは民進・市民、公明党相模原市議団は公明

党、颯爽の会は颯爽、日本共産党相模原市議団は日本共産党と表示しています。
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